

---

**De:** Geipan  
**Envoyé:** mardi 3 mars 2009 16:45  
**À:**  
**Objet:** RE : Les Mureaux (78) 27 02 2009

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation.

Afin qu'une enquête puisse être menée et d'autres témoins trouvés, nous vous recommandons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale. Le Procès Verbal qui sera établi nous sera ensuite transmis.

Cordialement,

## **GEIPAN**

**Centre National D'Etudes Spatiales**  
18 Avenue BELIN  
31401 TOULOUSE CEDEX 9  
BPI 2911  
Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

-----Message d'origine-----

**De :**  
**Envoyé :** vendredi 27 février 2009 21:13  
**À :** Geipan  
**Objet :** Les Mureaux (78) 27 02 2009

Bonsoir

Nous sommes le 27 février 2009, il est exactement 20h58 et il y a à peine 10 mn je viens d'observer un phénomène plutôt étrange dans le ciel

Il ne s'agit aucunement d'un canular, mais en tant que citoyen, je tenais à vous en faire part.

J'habite les Mureaux, en région parisienne, au niveau du plateau de bêcheville.

Ce soir le ciel est dégagé, et l'on observe distinctement cette grosse étoile au dessus de la lune, j'ai été intrigué et j'ai recherché sur le net de quoi il pouvait bien s'agir.

Beaucoup de personnes parlent de Venus, d'autres de Jupiter, moi je ne pense pas qu'il s'agisse de tout cela, car l'alignement avec la lune n'est pas habituel;

Je suis une personne très rationnelle, j'ai 33 ans, je n'ai jamais fumé de ma vie et je ne bois pas.

J'ai observé deux lumières rouges clignotantes distinctes se déplaçant  
- premièrement de manière rapprochée en cercle puis verticalement, en respectant une certaine équidistance. En provenance de l'ouest, donc devant moi.  
- Deuxièmement elle ralentissent avec une plus grande distance l'une de l'autre, elles ont ralenti et se sont dirigées vers le sud

Tout cela sans bruit et le déplacement dans mon champ de vision a du prendre à peine 30 secondes ce qui est très rapide.  
un avion même supersonique, un hélicoptère, un ballon sonde ne peuvent pas faire cela, c'est techniquement et physiquement impossible.

je tiens à vous signaler que j'ai déjà observé un tel phénomène au dessus de la zone d'orgeval, en revenant par l'autoroute a13 à la hauteur de poissy, il y a quelques mois mais je n'en ai

parlé à personne;

Personnellement je n'exclue pas des essais de vol, des ballons sonde, des satellites, mais que cela se déplace avec une trajectoire intentionnelle et aussi rapidement cela mérite qu'on s'y intéresse, comme bien d'autres témoignages.

Je vous remercie de considérer l'authenticité de mon témoignage

Cordialement

---